

ABSTRAK

Yogi Pratama Purba. NIM.2163142030. Pembelajaran Alat Musik Tradisional Batak Toba *Taganing* pada Anak Usia 9 – 12 Tahun di Sanggar Seni Budaya Angel Elkanean Kecamatan Pangururan Kabupaten Samosir. Skripsi. Jurusan Sendratasik. Program Studi Pendidikan Musik. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan. 2021

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui alat musik yang dimiliki Sanggar Seni Budaya Angel Elkanean, untuk mengetahui pembelajaran alat musik tradisional *taganing* pada anak usia 9 – 12 tahun, untuk mengetahui dampak pembelajaran alat musik tradisional *taganing* pada anak usia 9-12 tahun di Sanggar Seni Budaya Angel Elkanean Kecamatan Pangururan Kabupaten Samosir. Landasan teoritis dalam penelitian ini membahas tentang pengertian pembelajaran, pengertian metode pembelajaran, pengertian musik, pengertian alat musik tradisional batak toba, pengertian instrument *taganing*, pengertian teknik permainan, pengertian dampak. Penelitian ini dilakukan di Kecamatan Pangururan, Kabupaten Samosir dengan kurun waktu penelitian mulai bulan Desember 2020 sampai dengan bulan Januari 2021. Metode dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah pengasuh sanggar, pelatih *taganing* dan anak-anak anggota Sanggar Seni Budaya Angel Elkanean, dan mengambil sampel 10 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini diantaranya observasi, wawancara dan dokumentasi. Hasil penelitian yang diperoleh adalah alat musik tradisional batak toba yang dimiliki Sanggar Seni Budaya Angel Elkanean terdiri dari *taganing*, *sarune bolon*, *ogung*, *hasapi*, *sarune etek*, *sulim* dan *garantung*, pembelajaran *taganing* dimulai dengan doa, ceramah, demonstrasi dan latihan yang dimulai dari teknik permainan *manggodangi*, *mangodap-odapi*, *marodap* dan *fill* dan dampak pembelajaran alat musik tradisional batak toba *taganing* dibagi menjadi dampak positif dan dampak negatif. Akhir dari pembelajaran maka dilakukan penampilan akhir untuk melihat dan mengetahui kemampuan anak-anak setelah mengikuti pembelajaran *taganing*.

Kata Kunci : Pembelajaran, *Taganing*, Sanggar Seni Budaya Angel Elkanean